

La ville d'Athis-Mons organise une grande collecte de jouets neufs ou d'occasion pour les 0-16 ans (en bon état) au bénéfice des familles les plus fragiles. *Tous vos jouets neufs ou d'occasion en très bon état sont les bienvenus ! Le point de collecte est situé à l'entrée du CDI. Merci aux généreux donateurs !





CONSTRUIRE



CORRÉLATIONS ENTRE LE DESSIN ET LA CÉRAMIQUE



ÉCOLE ET ESPACE
D'ART CONTEMPORAIN
CAMILLE LAMBERT

La première sortie de l'année pour le Club Musées Cultures a eu lieu ce vendredi 8 décembre 2023 à 14h. Réservée aux membres des classes de Premières et Terminales n'ayant pas de DST, elle a conduit les élèves à la visite de l'exposition « construire – corrélations entre le dessin et la céramique » à l'Ecole d'Art Camille Lambert.

Félicitations aux élèves participants et merci à notre médiatrice de l'Ecole Camille Lambert !



Loin d'être de simples passe-temps de cour de récréation, les scoubidous exposés témoignent du talent artistique et de la créativité exceptionnelle de nos élèves. Ces petites œuvres d'art colorées et tressées sont bien plus que de simples ornements ; elles incarnent l'esprit inventif et l'expression artistique des jeunes esprits qui les ont conçues.

Plusieurs élèves de Première ont mis en avant leur ingéniosité en utilisant une variété de techniques et de motifs pour créer des scoubidous uniques. Des motifs géométriques aux designs plus complexes, chaque pièce exposée raconte une histoire et reflète la personnalité de son créateur. L'exposition démontre la diversité des compétences artistiques présentes au sein de notre communauté scolaire.

Une exposition à venir découvrir au CDI jusqu'aux vacances !